

Integrantes de la ULAP participaron en congreso internacional sobre discapacidad y derechos

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 13 Junio 2023 07:09

Integrantes de la Unidad de Letrados de Apoyo de Personas con Discapacidad Mental del Poder Judicial participaron de las XI Jornadas Nacionales “A veinte años de la creación del Programa Universidad y Discapacidad”, y II Congreso Internacional sobre Discapacidad y Derechos el pasado 4 y 5 de mayo, en la ciudad de Corrientes.

Las jornadas tuvieron lugar días atrás en la ciudad de Corrientes, asistiendo a las mismas, en representación del Poder Judicial de Formosa, los integrantes de la ULAP: Dra. Nancy León de Caja y Dr. Matías Ezequiel Anaquin.

Las Jornadas Nacionales sobre Discapacidad y Derechos tuvieron sus comienzos en la Universidad de Buenos Aires en el año 2013, siendo sede en esta oportunidad la ciudad de Corrientes, bajo la organización de la Carrera de Especialización en Discapacidad y Derechos (UBA) y la Diplomatura Superior en Discapacidad y Derechos (UNNE).

El evento convocó a importantes referentes en el campo de la discapacidad, especialmente en ámbitos académicos y jurídicos, concluyéndose en la necesidad e importancia de difundir los derechos de las personas con discapacidad, promover el debate científico en esta materia y el intercambio de experiencias junto a colegas de toda la República Argentina y del exterior, poniendo a disposición de la comunidad académica los resultados de investigaciones en este campo.

Se trata de un encuentro anual entre profesionales del área con el objetivo de intercambiar y compartir perspectivas sobre proyectos y experiencias para la mejora del ejercicio de derechos de las personas con discapacidad, al que concurrieron además, estudiantes de grado y posgrado de áreas vinculadas a este campo de estudios, así como también a personas con discapacidad y familiares.

El Dr. Juan Antonio Seda, director de la Carrera de Especialización en Discapacidad y Derechos de la UBA, brindó la conferencia inaugural “Discapacidad mental e intelectual, desafíos actuales en materia de ejercicio de la capacidad jurídica”.

El funcionario es además es investigador en temas de la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad y preside el Comité Científico y es un experto de reconocimiento internacional.

Los Paneles presenciales se integraron con funcionarios públicos, profesionales y expertos referentes de instituciones públicas y privadas de Chaco y Corrientes quienes presentaron sus experiencias y puntos de vista en torno al ejercicio de los derechos de las personas con discapacidad. También contaron con destacados disertantes de Uruguay, Chile, Brasil, España, profesionales y referentes locales como ser el presidente del STJ de la provincia de Corrientes Luis Eduardo Rey Vázquez y el defensor del Pueblo de la provincia del Chaco, Bernardo Voloj, que reflexionaron en torno a temáticas de gran actualidad e interés: Salud Mental y derechos humanos; Discapacidad y administración de justicia. Órganos de revisión y control; Derechos humanos y discapacidad. El papel del Estado en la garantía de derechos de las personas en particular las PCD-; Sociedad civil, Discapacidad y Educación. OSC y Cooperación público – privada.

Todas las conferencias contaron con interpretación el Lengua de Señas Argentinas.